

RINGKASAN

Suriani, Fungsi dan Kedudukan Internal Auditor pada Hotel Dharma Deli Medan, dibawah bimbingan Bapak Drs. Zainal Abidin selaku pembimbing I dan Ibu Dra. Sari Bulan Tambunan selaku Pembimbing II.

Fungsi dan Kedudukan Internal Auditor memegang peranan penting dalam melindungi kekayaan perusahaan, menjamin kecermatan serta keandalan data akuntansi serta kelancaran jalannya operasional perusahaan.

Dalam suatu perusahaan yang besar kegiatan pengawasan tidak dapat dilakukan sendiri oleh manager sehingga kedudukan Internal Auditor sangat diperlukan untuk membantu anggota manajemen dalam memeriksa pembukuan, keuangan dan kegiatan operasional lainnya yang bersifat pengamanan yang konstruktif dan selanjutnya memberi saran dan komentar, analisa dan penilaian mengenai kegiatan yang diperiksa demi kelancaran jalannya operasional perusahaan.

Masalah yang dibahas dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui sejauh mana fungsi internal auditor dan untuk mengetahui apakah kedudukan internal auditor telah ditempatkan dalam posisi yang sebenarnya dan berjalan sebagaimana mestinya sehingga perusahaan dapat berjalan dengan lancar dan dapat menghindari segala penyimpangan yang terjadi.

Hotel Dharma Deli Medan adalah merupakan salah satu hotel dari PT. Natour (National Hotel and Tourism Corp. Ltd) yang merupakan Pesero Pemerintah yang bergerak dalam bidang jasa perhotelan dan Restaurant.

Hotel Dharma Deli sebelumnya adalah penggabungan dari 2 (dua) unit hotel yang masing-masing merupakan unit-unit PT Natour yang terpisah pengelolaannya yaitu Hotel Wisma deli dan Hotel Dharma Bakti

Untuk memperoleh data yang dibutuhkan dalam mengatasi masalah tersebut diatas penulis menggunakan metode analisa yang bersifat deskriptif dan komparatif.

Sebagai tindakan perbaikan, beberapa saran dapat kami ajukan sebagai pedoman bagi manager demi kemajuan usahanya antara lain :

1. Pimpinan harus mendapatkan bawahan yang mempunyai kemampuan untuk melaksanakan tugas dan tanggung jawab yang diberikan kepadanya. Dengan demikian pimpinan tidak perlu menangani masalah yang harus ditangani oleh bawahan, sehingga waktu dan tenaga pimpinan dapat lebih diarahkan untuk perkembangan perusahaan Sehingga dalam hal ini pimpinan perlu melatih tenaga kerja yang sudah ada dengan training.
2. Didalam struktur organisasi hendaknya kedudukan internal auditor tidak hanya membawahi bidang keuangan saja, tetapi membawahi seluruh departement yang ada sehingga internal auditor dapat berperan dan melaksanakan tugasnya sesuai dengan tanggung jawab yang diberikan oleh pimpinan.

3. **General Manager** hendaknya dengan cepat mendapat laporan tentang hasil temuan yang dilakukan oleh internal auditor sehingga dapat dengan cepat mengambil langkah langkah untuk perbaikan selanjutnya.

